

El pregón de Mensi Romero inicia las Fiestas Patronales de Petrer

06/10/2019



La pregonera Mensi Romero inició las fiestas con alegría y emoción.

Las Fiestas Patronales en honor a la Virgen del Remedio de Petrer han llegado. Comenzaron anoche con el **pregón cargado de amor por Petrer de Mensi Romero en el balcón del Ayuntamiento**. La pregonera invitó a los vecinos "a salir a la calle y a vivir las fiestas en honor a la Virgen del Remedio". Alrededor de 600 personas llenaron la Plaça de Baix para disfrutar del inicio de las fiestas, un acto que **cumple cinco años de existencia y que cada vez reúne a más vecinos**.

Mensi, que lleva casi 40 años en el mundo del teatro, comenzó leyendo un **poema de Paco Mollà** y admitió que había soñado con ese momento muchas veces, pero aseguró que nunca pensó que sería tan bello, "y aquí estoy, **asumiendo el papel más difícil pero a la vez**

más gratificante e inolvidable de mi vida". En un pregón en el que fusionó el castellano y el valenciano, desprendió **pasión por Petrer**, sus paisajes, su luz, su castillo, sus calles, la gente sencilla, la iglesia y la Plaza de Baix, de las que "tengo muchos recuerdos bonitos, imágenes y momentos en mi corazón". Rememoró cómo nació en una casa cueva a las faldas del castillo y que de sus padres ha heredado el amor hacia Petrer.

Resaltó que lo que siempre le ha gustado más de las fiestas es el día de la Virgen, que sigue disfrutando como antes, aunque el casco antiguo ha cambiado "pues hay muchas casas vacías, ya no se engalanan los balcones con flores ni hay fuente, pero yo sigo acudiendo cada día grande a mi cita con la Virgen". De las tradiciones en

los días grandes de Petrer destacó las faseguras, gachamigas, los nanos y gigantes, la ofrenda de flores, la santa misa, el espliego, el coro, el acto de correr la traca, las bandas de música, la procesión “y ponerse la chaqueta porque comienza a refrescar”. Y, por supuesto, las Carasses, **una tradición que pronto estará protegida.**



La Coral cumplió un año más con la tradición que siguen cientos de personas.

Tras el pregón, **la Asociación Unión Musical interpretó el pasodoble Petrel y el himno de España** frente a la parroquia de San Bartolomé. La tradición continuó a medianoche con el repique de campanas de la iglesia de San Bartolomé y la interpretación de la *Salve marinera* a cargo de la Coral Petrerense y la banda de música Sociedad Unión Musical.

La Alborada llenó el cielo de luz, color y alegría gracias a los fuegos artificiales lanzados desde

el Castillo. Miles de vecinos disfrutaron de este **espectacular juego de luz y pólvora** desde cada rincón de la localidad.

Globotà

Por la mañana, por primera vez realizó una gran globotà en El Campet, la primera que se organiza para el disfrute de los escolares. Decenas de pequeños han reído y se han llevado algún que otro susto mientras explotaban con ilusión los **1.500 globos**. Poco más de un minuto tardaron los pequeños en pinchar todos los globos ante la atenta mirada de sus familias.

Hoy la fiesta continúa, y tanto por la mañana como por la tarde habrá **juegos infantiles en el parque 9 d'Octubre**, los barrios harán diferentes actividades y a las 19 horas dará comienzo la **Ofrenda de Flores**, seguida de la salve y finalmente se realizará el acto de **Correr la Traca**.



La alborada llenó de color el cielo de Petrer y anunció la llegada de las fiestas.